



Zu sehen ist das Modell Tabitha: Jesus in Rot auf der Krippe liegend, rechts davon stehend Maria und Joseph in Gelb und Grün, links die Hirten in Anbetung

Man braucht:

Butterkekse
Dominosteine
Gummibärchen und andere kleine Süßigkeiten oder Nüsse und Mandeln
Puderzucker
Wasser
Schälchen, Teelöffel, kleines Sieb
Eventuell Folie und Zwirbelband

Durchführung:

Aus Puderzucker und wenig Wasser in einem Schälchen mit einem Teelöffel einen dickflüssigen Zuckerguss anrühren.

Auf einem Butterkeks etwas davon verteilen und darauf nebeneinander zwei Butterkekse festdrücken, die denn Stallboden bilden sollen.

Nun mit dem Zuckerguss die weiteren Teile anbringen: Drei Dominosteine nebeneinander bilden die Innenräume, darüber aus sauren Stangen der Dachboden, darauf das Dach wieder aus zwei Butterkekse.

Vor dem Stall nun aus Gummibärchen die Personen befestigen: das Christkind in einer Krippe liegend mit Maria, Joseph und den Hirten.

Zum Schluss noch etwas Schnee (Puderzucker) mit einem kleinen Sieb über allem verteilen.

Bei Bedarf noch hübsch in Folie verpacken. Fertig !